



修学旅行を終えて

1日目は高松空港から出発し、那覇空港に到着後、まず糸数壕に行きました。糸数壕は糸数アブチラガマとも呼ばれ、自然洞窟のことをガマと呼びます。沖縄戦時、もともとは糸数集落の避難指定壕でしたが、日本軍の陣地壕や倉庫としてだけでなく陸軍病院の分室としても使用されました。中には懐中電灯を持って入り、真っ暗なガマで、当時の様子を現地ガイドの方が説明していたのを真剣に聞いていました。
その後、ひめゆり平和祈念資料館、平和の礎を訪れ、2年生全員で作った千羽鶴を奉納し、ホテルに宿泊しました。



2日目は、早朝から沖縄戦を体験した語り部さんの講話を聞きました。今までの調べ学習だけでなく、実体験を直接聞いたことで改めて戦争の悲惨さを感じ、世の中から戦争がなくなしてほしいと思えた時間でした。その後、それぞれのコースに分かれ体験プログラムを満喫し、美ら海水族館では、珍しい魚を觀賞した後、お土産を楽しそうに買っていました。
最終日は、嘉手納基地を見学した後、国際通りでご飯を食べたり、買い物を楽しんだりしました。
2泊3日の行程で事故やけがもなく、無事に修学旅行を終えることができました。修学旅行に向けて、御理解と御協力をいただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



修学旅行の思い出

・平和を守るためにまずは自分たちができるようなことからしていきたいと思いました。友達との喧嘩などをやめていきたいなと思います。言葉を発言する前に自分のいうことは相手を傷つけたり、周りを不快にさせないかなどを考えてから言ったりしたいです。またいじめをしている人やされている人を見つけたら、いじめている人をしっかり注意をしてやめるよう言いたいです。

・語り部さんの話を聞き、戦争していた頃の日本は、天皇のためなら国民は死ぬという教育が学校でも行われていたことを知りました。また何十年たっても未だにたくさんの方の不発弾が見つかっていると聞き、戦争の怖さは本当に忘れられないことだと思いました。

・今私たちが徳島で平和に暮らしていることは当たり前ではないんだなと思いました。そして今も基地に不安を感じ、米軍の人たちにおびえながら沖縄県民の方たちは日々を暮らしているのは悲しいなと思いました。

・沖縄で3日間過ごしてみて、沖縄には、たくさんの魅力があるなと感じました。美味しい料理を知ることができたり、沖縄の方言も知ることができました。この3日間で平和や戦争について、前よりも深く理解することができました。この修学旅行に関わってくれた全ての人に感謝したいと思いました。

※学校行事などの屋外の活動が多くなってきています。熱中症にかからないよう十分な睡眠と給水をとるようにご注意ください。



6月の行事予定

日	曜	給食	行 事
1	木	○	ノ一部活デー・教育実習開始
2	金	○	更衣移行期間終了・英語検定
3	土		資源回収(予備日6月10日)
4	日		テスト前部活動中止(~7日)
5	月	○	春季大運動会・完全更衣
6	火	○	県総体南部Bブロック大会壮行会
7	水		中間テスト(理・英・数)
8	木	○	中間テスト(社・国)
9	金	○	
10	土		県総体南部Bブロック大会(ソフトテニス)
11	日		県総体南部Bブロック大会(ソフトテニス)
12	月	○	早朝読書週間
13	火	○	
14	水	○	耳鼻科検診(希望者のみ)
15	木	○	
16	金	○	
17	土		県総体南部Bブロック大会
18	日		県総体南部Bブロック大会
19	月	○	県総体南部Bブロック大会(サッカー)
20	火	○	
21	水	○	眼科検診(希望者のみ)
22	木	○	ノ一部活デー
23	金	○	
24	土		県総体南部Bブロック大会(ソフトテニス)
25	日		
26	月	○	
27	火	○	
28	水	○	歯科検診
29	木	○	ノ一部活デー
30	金	○	

7月の行事予定

日	曜	給食	行 事
1	土		
2	日		
3	月	○	早朝読書週間
4	火	○	
5	水	○	
6	木	○	
7	金	○	漢字検定
8	土		県総体開始・通信陸上
9	日		通信陸上
10	月	○	
11	火	○	
12	水	○	
13	木	○	
14	金	○	
15	土		
16	日		
17	月		海の日
18	火	○	
19	水	○	
20	木	○	全校集会
21	金		夏季休業日開始・三者面談
22	土		
23	日		
24	月		三者面談(28日まで)
25	火		
26	水		市陸上大会
27	木		
28	金		
29	土		
30	日		
31	月		

